

BOLETÍN No. 766 ->>

UAA participó y ganó en la convocatoria del Reconocimiento a la Mejora de la Gestión, en la categoría de Mejora de la Gestión Administrativa.

Sólo 24 Instituciones a nivel nacional fueron premiadas por diferentes prácticas de mejora.

Ciudad de México. D.F.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió de manos del secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, el Reconocimiento a la Mejora de la Gestión, por obtener el primer lugar en la subcategoría «Modelos de gestión susceptibles de acreditación o certificación», de la categoría Mejora de la Gestión Administrativa

Teniendo como sede las instalaciones centrales de la SEP, Emilio Chuayffet indicó que tras la reforma educativa del ejecutivo federal, la enseñanza se ha colocado en el centro de la agenda pública, por lo que el reto actual a enfrentar es garantizar la eficacia de todo proceso educativo, y para ello es indispensable impulsar practica de éxito ya identificadas a través de la experiencia y la investigación, involucrando a los diferentes actores de la sociedad como; profesores, padres de familia, autoridades gubernamentales, así como la sociedad civil.

Asimismo, manifestó que la educación debe ser una coordinación estratégica entre sistemas, capacidades y objetivos, para lograr la armonía plena entre lo pedagógico, lo administrativo y lo socio-humanista; por lo que destacó la labor de las instituciones reconocidas durante el evento, por demostrar la calidad moral de las entidades en el país que trabajan por generar efectos positivos para el sistema educativo.

Por su parte, el oficial mayor de la SEP, Gustavo Nicolás Kubli, expresó que este certamen permite reconocer el servicio y éxito de las instituciones dedicadas a la mejora continua de la educación en el país; convocatoria en la que se registraron 180 prácticas, en las categorías de Mejora de la Gestión Administrativa, Mejora de la Gestión Educativa, Mejora de la Gestión Social, Mejora Regulatoria y Mejora Continua.

Sin embargo, indicó, que sólo 24 fueron las premiadas, mismas que engloban una diversa gama de acciones por la innovación en la educación, desde el desarrollo de materiales didácticos en zonas con población indígena, hasta la implementación de sistemas de calidad bajo la norma ISO 9001:2008; éste, el caso de la Autómoma de Aguascalientes.

Tras la premiación, el rector de la UAA Mario Andrade Cervantes agradeció la distinción expresando que este reconocimiento es producto del esfuerzo de toda la comunidad universitaria que día a día trabaja por una educación de excelencia y un servicio con calidad y calidez para la sociedad, apuntó que este premio responde a la aplicación del Sistema de Gestión de la Calidad en la Universidad, bajo la norma ISO 9001:2008 en la institución desde

hace 6 años y la ampliación de su alcance hasta llegar al 100%.

Reconoció también el trabajo de la dirección general de Planeación de la Máxima Casa de Estudios del estado, quienes han dado seguimiento en la implementación de la norma y el avance de sus alcances, así como a todo el personal docente y administrativo que contribuye en la correcta aplicación del Sistema de Gestión de la Calidad.

Este reconocimiento convocado por la SEP busca mejorar los servicios educativos a través de la implementación de estrategias que enfatizan la eficiencia en la administración de los recursos públicos para entregar mejores resultados y permitir que los ciudadanos reciban un mejor servicio, planteando como objetivos a cumplir como, promover la creatividad, innovación y excelencia en la gestión de los recursos de la SEP, reconocer y difundir las prácticas sobresalientes en el sector educativo nacional, promover acciones de gestión que impulsen el mejor uso de los recurso públicos, impulsar una cultural de la calidad con enfoque a resultados, impulsar la mejora regulatoria y promover prácticas de gestión centradas en valores y principios.

